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「バックホーの後ろにまさか人がいるとは思わなかった」

バックしてきたバックホーとトラックに挟まれ男性死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

２０１６年８月２１日（日）１０時５０分

２０日午後４時すぎ、奈良県にある産業廃棄物処理業者のリサイクル工場で、アルバイト作業員の男性（５６

）がバックしてきたバックホーと、駐車中の２トントラックに挟まれ、病院に運ばれましたが、死亡が確認され

ました。警察の調べに対してバックホーの運転手は、「バックホーの後ろにまさか人がいるとは思わなかった」

と話しているということです。また関係者によりますと事故があった場所は普段、工場の人も立ち入らない場所

だったということで、警察は男性が事故現場にいた理由も含めて詳しく状況を調べています。

２時間ごとに、１５分休憩で 守ろう 自分の命、他人の命

交差点進入時は･･･

●交差点には、必ず｢人」や「自転車」や「車」がいる

●相手は「避けない」、「止まらない」･･･かもしれない

交差点 信号が、「青」に変った チョット待て もう一度、安全確認しよう

子供・高齢者は、動く赤信号

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

日勝峠の通行止め解除 覆道の損傷部分撤去

２０１６／０８／２１ １５：４２ 更新

【日高】日高管内日高町千栄（ちさか）の国道２７４号で１９日未明にトレーラーが覆道の支柱に衝突した影響

で通行止めが続いていた日勝峠（日高町―十勝管内清水町間）は、室蘭開建による事故車と覆道の損傷部分約２

０メートルの撤去作業が２１日、完了し、同日午後３時に通行止めが解除された。

札幌 交差点左折時、歩行者に気づくのが遅れた

路線バスにはねられけが

２０１６／０８／２２

２１日午後８時頃、札幌市手稲区前田１－１１の市道交差点で、横断歩道付近を渡っていた建設業の男性（４１）が、路

線バスにはねられ、右肩を打つ軽傷を負った。バスの乗客３人にけがはなかった。札幌手稲署によると、バスの

運転手（５４）は、「左折する時に、歩行者に気づくのが遅れた」と話しているという。

スピードを落とした車に・・・追突、8台からむ玉突き事故、３人けが

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

２０１６．８．２１ ２３：１３

２１日午後４時１０分ごろ、兵庫県で、乗用車やバイクなど計８台が絡む衝突事故があり、３人が負傷した。

バイクを運転していた男性（４９）と、同乗の女性が骨盤骨折などの重傷。１人は軽いけが。高速隊によると、

渋滞で速度を落としていたライトバンに乗用車が追突したのをきっかけに玉突き事故などが起き、男女２人のバ

イクは事故車をよけようとして転倒したとみられる。高速隊は、乗用車を運転していた男性会社員（２９）から

詳しい事情を聴き、事故原因を調べる。

右折時の安全確認に怠り

道路右側の工場に入ろうとした乗用車、直進バイクと衝突、バイクの男性死亡

２０１６年８月２０日（土） １１時００分 長野県警察本部 特別編集

１５日午後８時３０分ごろ、長野県の国道で、道路右側の工場敷地内へ入ろうと右折していた乗用車と、対向車線

側を直進してきた原付バイクが衝突する事故が起きた。この事故でバイクを運転していた４１歳の男性が死亡して

いる。衝クルマを運転していた６３歳の男性にケガはなく、警察は自動車運転死傷行為処罰法違反（過失致死）容

疑で事情を聞いている。現場は見通しの良い区間。警察では右折時の安全確認に怠りがあったものとみて、事故

発生の経緯を詳しく調べている。

「ウインカー合図をしよう」

「おとうさんへ ういんかーをだしてね」

２０１６年８月２１日（日）７時５５分

車線変更や右左折の際に方向指示器（ウインカー）で確実に合図することを啓発しようと、岡山県の乗用車販

売店で２０日、啓発イベント「ウインカーを出そう★宣言」が行われた。岡山県は交通マナーが悪いことで知ら

れており、同社は「多くのドライバーがしっかりとウインカーを出し、安全で安心して暮らせる岡山を実現した

い」と話している。この日は、来店した子供たちにお守りを配布し、親などにメッセージを書いてもらうワーク

ショップが行われた。「おとうさんへ ういんかーをだしてね」とメッセージを書いた同区の男児（７）の母（

３５）は「合図を出さずに車線変更する車を多く見るので、こういった取り組みが岡山のマナーアップにつなが

ってほしい」と話していた。


